



Sindicato de Estudiantes

**ES NECESARIO UN PLAN DE LUCHA CONTUNDENTE
PARA FRENAR LOS PLANES DE COSPEDAL:**

¡PARAR LOS ATAQUES PARANDO LA ENSEÑANZA!

La educación pública bajo amenaza

La enseñanza pública está sufriendo una ofensiva sin precedentes en las últimas décadas: reducciones drásticas del presupuesto en los gastos corrientes de los institutos a los que se suman los despidos masivos de profesores en Navarra, Cataluña, Galicia, Madrid, Castilla-La Mancha y Extremadura que podrían llegar a 15.000. En nuestra comunidad, el pasado 28 de Agosto, la Presidenta de Castilla-La Mancha anunciaba un recorte del 20% del presupuesto de la Junta para el año 2011, que en el terreno educativo ha significado el despido de más de 900 profesores de enseñanza secundaria, lo que supondrá un aumento del número de alumnos dentro de las aulas, que se tengan que suprimir desdoblados y prácticas de laboratorio, tutorías, etc... Es decir, una vuelta de tuerca más en la degradación de la escuela pública que beneficiará a aquellos que consideran la enseñanza como un negocio y no un derecho, los empresarios de la educación privada.

Este ataque no es más que un primer paso en los planes generales de Cospedal contra servicios públicos vitales para las familias trabajadoras como la sanidad y la educación públicas, como demuestra el hecho de que la semana pasada José Ignacio Echaniz dijera públicamente que será necesario "prescindir" de algunos interinos en el terreno sanitario. Si queremos frenar esta batería de recortes es imprescindible que nuestra respuesta esté a la altura de la ofensiva a la que nos enfrentamos.

Como en Madrid, Galicia y Navarra: ¡Contra la recortes huelga general!

Las primeras concentraciones y manifestaciones que hasta ahora se han celebrado, las más importantes desde los años ochenta, han sido un rotundo éxito. El 7 de Septiembre más de 2.000 docentes secundaron las protestas. El 12 y 13 fueron aún más masivas, con más de 8.000 personas protestando en la calle en toda Castilla-La Mancha. Estas movilizaciones demuestran la disposición de sectores mayoritarios del profesorado ha llegar hasta el final en la defensa de una educación pública de calidad. Lo mismo ocurre con las asambleas de profesores y maestros que están siendo masivas, un aspecto

decisivo, puesto que las asambleas deben de ser un cauce para la participación y la toma de decisiones del conjunto del movimiento que permitan organizar de forma democrática las movilizaciones.

Desde el Sindicato de Estudiantes proponemos que la asamblea ejerza su derecho democrático a decidir un plan de lucha. Pensamos que el ejemplo de los profesores de Madrid -víctimas también de los planes del gobierno de Esperanza Aguirre- que han conseguido que los sindicatos del profesorado convoquen finalmente una primera jornada de huelga de 72 horas para los días 20, 21 y 22 de septiembre son un ejemplo a seguir.

El Gobierno de Cospedal, al igual que el de la Comunidad de Madrid, ha demostrado que el único lenguaje que entiende es el de la movilización y la lucha. Por ello estamos convencidos de que la mejor forma de hacer frente a estos ataques es organizando una gran huelga general en el terreno educativo en los próximos días. Por su parte, el Sindicato de Estudiantes, se sumará a la convocatoria llamando a los estudiantes a participar codo con codo con el profesorado, de la misma forma que lo ha hecho con las convocatorias de huelga de los sindicatos de profesores en Madrid, Galicia y Navarra.

Por una huelga general de toda la comunidad educativa

Sumando los planes de ajuste que se están aplicando en numerosas comunidades, a la reforma constitucional cuyo fin es garantizar el pago de los multimillonarios intereses a la gran banca por la deuda pública, a costa de un recorte de los gastos sociales-, y las numerosas declaraciones sobre la necesidad de la "austeridad" y el "control del gasto público", no es difícil concluir que nos enfrentamos a un ataque de dimensión estatal. Es necesario unir nuestras fuerzas para luchar todos juntos al mismo tiempo. Por eso desde el Sindicato de Estudiantes defendemos la necesidad de unificar las movilizaciones de profesores, estudiantes y madres y padres de alumnos, a través de una Huelga General de toda la comunidad educativa. Con este propósito y como un primer paso en esa dirección, el Sindicato de Estudiantes convoca a la Huelga General a los estudiantes de Enseñanza Secundaria de todo el Estado para el próximo día 6 de Octubre, y hacemos un llamamiento público a los sindicatos de clase del profesorado, a las Asociaciones de Madres y Padres, a todas las organizaciones juveniles y de izquierdas, especialmente al movimiento del 15-M, y a todos los que hemos participado en las manifestaciones durante los últimos meses, a confluir ese día en una gran movilización en defensa de la educación pública en todas las ciudades. ¡Hay que unir y no separar!

www.sindicatodeestudiantes.net

Guadalajara@sindicatodeestudiantes.net

Tfno: 949201025